
年間を通じた観光がない 

中核となる課題 

観光「池田ドリーム」 

案内人がいない 

池田山へ登りづらい 

バスは桜を見て、すぐ別の

ところへ行ってしまう（滞在

時間が短い） 

商売として成り立たない 

池田温泉以外の宿泊施設

がない 

桜と温泉だけ 

桜が散ったら、温

泉しか観光がない 

柱がない        

今ひとつ観光の目玉 

がない 

観光の目玉が無し  

儲けの発想に乏しい 

住民の観光に対する 

意識が希薄である 

自然豊かなところが観光に

活かされていない 

観光につながる

イベントがない 

自慢するものが無い

から土産物がない 

お土産がない 

名物がない 

町内に食堂・レスト

ランがないのでお金

おいしいレストラン

がない 

ファミリーが遊べる

ところがない 

大型バスの 

駐車場 

だれを呼ぶ 

ターゲットは誰？ 

ハード面ソフト面

の調整 

人と予算 

他の町との 

連携がない 

町が消滅する 

町の財政が苦しくなる 

商売やめる（道の駅） 

道の駅がなくなる 
町民の思い入れがなくなる 

これまで 

これから 
その他の 

意見 

ハード面が整備されていない 

宣伝をもっと上手に

行う  

商店街のお店の活用 

町外の人の

要望吸い上

げ 

町総出でひとつのイ

ベントを新しくつくる 

テキ屋（屋台）が来る 

町総出のまつり 

（大垣にあるような） 

お祭りもない 

（ふるさとまつりでは 

なく…） 

（ふるさとまつりでは 

町外から来ない） 

池野連担まつり 

水郷祭り 

ほたる祭り 

池田山フェスタ 

さくらまつり 

池田山の夜景はどうだろう？ 

駅からのレンタサイク

ルを拡充する 

町外の人が見つける魅力大津谷公園の 

キャンプ 

町は春～秋で 

活性 

サイクルロード（標識道路） 

の整備 

多町との

区別化 

町内に観光ボランティア

がいない 

山に詳しいひとはいるけれ 

ど…（宮地の飯沼さん等） 

宮地小には昔山頂に牛舎が 

あり、小学校で池田山を登っ 

ていた。今は無い。 

毎年登るようにしたら自然

に整備されるのでは 
ネーミング・PRが下手 

宮地では梅という話を

初めて聞いた 

池田温泉に＋αの対策 

流れる温泉プールをつ

くる 

ロープウェーとかあると

山の利用者が増える？ 

登山者はどれくらいいる

山登りの練習に適してい

る。なんちゃって登山。 

林道の整備ほしい 
登山道の整備もボランティアを 

募るのはどう？ 

池田山を守りたいという人を 

集めて… 

サイクルツーリズムを利用して 

集客する 

観光コースをつくり

たい。養鉄→池田山

→温泉 

外国人（中国の人） 

を呼べるような魅力 

的な企画がない 

集客するにも 

自然？施設？ 

養老町では企業 

に（集客のために）

入ってもらう 

→続かない… 

有料という発想 

（例：伊吹山等） 

パラグライダーを

見る人の休憩所を

つくる 

パラグライダー等

も気軽にできるよう

に 

町として取り組んでいな

い 

泊まるところが

少ない。せっかく

大会で（池田に）

観光という視点で

企画や整備がされ

ていない 

写真を撮ろうとして

も自販機等見栄え

が悪い（霞間ヶ渓） 

サイクル

（ジョギン

グ）ステー

ションを整

備する 

町内にフォト

コンテストは

無い 

写生大会

はある 

プロモーション 

風景よく 
町が潤う 

プロジェクト 



高校生の通学が不便 車が便利 

道路が整備されすぎ 

養老鉄道がＰＲ不足 駅に駐車場少ない 駐輪場が少ない 学生は車の送迎になりつ

つある 

養老鉄道の利用者が減った 

養老鉄道廃止 

朝夕交通渋滞増 

高校大学生の足無し 

遠距離通勤の足無し 

飲んだ時の交通手段不

足 

観光「池田ドリーム」 

中核となる課題 

町が消滅する 

誰も住めなくなる（特に子どもがいる世代） 

老人ばかりの町になる 

町の価値が下がる 

町民の意識をひと

つにできるのか？ 

町民だけでなく大垣も… 

利用者だけの負担それ

でいいの？ 

特に朝練や、

雨・雪の日 

養鉄の年間定

期代月５０００

円程度と安い

どれだけ減ってい

るのか具体的な

数字はないの？ 

年間６００万人（全

線）利用者減少は

駅によって違う 

大垣～揖斐区間

は桑名よりは乗降

者率が良い 町民の利用者を増

やす 

（マイレールの意識） 

少子高齢化は止められない みんな使用回数に限らず

「残してほしい」と言う 

子どものために残して

ほしい 

地価も下がる 人の動きも少なくな

る 

養老鉄道に乗っても

らう対策とは？ 

地域の特色を出す！ 

PRツールの作成 

沿線市町と協力した宣伝 

利用者促進のため無料

駐車場の増設 

パークアンドライドの推進 

月極駐輪場・駐車場の充実 

駐輪場を増やす 

利用者が多い（現在） 

美濃本郷だと座れる（大

野町養鉄利用者） 

大垣からは北神戸を選ぶ

（安い） 

神戸の人は穂積まで車で

行っちゃう 

通勤通学の人がターゲット 

通勤＜通学 

大垣の店と養鉄のタイ

アップ 

やってるけどPR不足 

マップとかほしい！ 

薬膳列車の利用者 

年間２０００人 

揖斐方面はないの？ 

足湯列車とかどうか

な？ 

県外から引っ張ってくる必要！ 

池田も名古屋へPR！ 

平日は名古屋へ出勤、

土日は田舎でのんびり 

「ちょっと田舎」じゃない

と高齢者は住めない 

豊橋～名古屋より近い

のに… 

名古屋のベッドタウンと

してPR増！ 

空き家対策にもでき

る！ 

「高校・大学に通える」は（メ

リットとして）大きい！ 車は安いし、はやいし、

便利 

コミバス 

利用できる時間じゃな

い 

たまたま乗ってもらう

のではなく、定期持ち

の利用を増やす 

企業との協力（イビデ

ンとかイノアックとか） 

定期代を出してもらう 

町のイメージに関わる 



国道を自転車で走ると怖い 

高齢者の移動手段がない 

７５歳免許見直し 

宮地は雪が多い＝不便？ 

高齢者と子どもの交通手

段がない 

自然災害に対し、孤立する 

支援物資運送、重病人の搬送 

東西（町内）道路無い 

鉄道ｏｒバス・車 

揖斐病院への交通手段な

い 
交通アクセスがない 

駅から？ 

高齢者の病院への足がな

い 

その他の 

意見 

駅からの二次交通をどうす

るの？ 

乗り合いタクシー欲しい 

オンデマンドバス（二次交

通） 
池野駅前の医療ステーショ

ン（養鉄からの）利用者はど

のくらいか？結局車での利

用者が多いのではないか

な？ 

竹田整形は駅近で（養鉄）利

用者多い 


